PEPE RODRÍGUEZ

Doctor por la Universidad de Barcelona (Facultad de Psicología) Licenciado en Ciencias de la Información, Sección Publicidad y Relaciones Públicas por la Universidad Autónoma de Barcelona.

Especializado en técnicas de persuasión coercitiva y problemática sectaria (desde 1974), campo en el que, desde 1979, asesora a diferentes Administraciones y afectados.

Director del <u>EMAAPS</u> (Equipo Multidisciplinar para el Asesoramiento y Asistencia en Problemas Sectarios), desde su constitución en 1991. Profesor, desde 2006, del área de comunicación del IL3 Instituto de Formación Continuada de la Universidad de Barcelona, y Director del Curso Superior Public Relations Project (en 2007 pasa a ser un curso de postgrado, bajo el nombre de Relaciones Públicas y Medios de Comunicación).

Profesor, desde 2008, de la asignatura "Periodismo de Investigación" en la Facultad de Ciencias de la Comunicación de la Universidad Autónoma de Barcelona.

Actividad docente desde 1987

Periodista en ejercicio desde 1976. Especialista en periodismo de investigación.

Fotógrafo profesional desde 1976 y cofundador de la Asociación de Fotógrafos Profesionales de Prensa y Medios de Comunicación de Cataluña.

Miembro técnico y vocal (1987), del grupo de trabajo sobre *Asociacionismo y Libertad: Los Movimientos Sectarios* de la Comisión Interministerial para la Juventud (Ministerio de Asuntos Sociales).

Investigador para el Plan Nacional sobre Drogas, Ministerio de Sanidad y Consumo (1988-1989). Autor de las investigaciones: *Informe Drogas y Sectas* (1988) y *Estudio sobre los centros para toxicómanos de la Asociación "El Patriarca" en España* (1989).

Autor de numerosos libros. Hasta el momento, algunos de sus libros más destacados han sido traducidos a las siguientes lenguas extranjeras: portugués, italiano, polaco, chino y holandés.

La vida sexual del clero

Este libro, partiendo desde la psicología, la teología y el periodismo de investigación, presenta un estudio muy riguroso y de muy graves conclusiones.

En suma, muestra cómo la mayoría del clero actual mantiene relaciones sexuales; señala la absoluta falta de legitimidad evangélica del celibato obligatorio; y analiza los intereses que llevan a la jerarquía católica a forzar hábitos sexuales patológicos y/o delictivos entre el clero.

El autor defiende el derecho del clero al matrimonio y a una vida afectivosexual digna, pero también denuncia, con nombres propios y casos documentados, a muchos sacerdotes actuales protagonistas de atropellos sexuales —sobre menores y adultos— y a los obispos que fomentan y encubren hipócritamente tales abusos.

Enrique Bonín

LECTURAS / mispublicaciones.com